
【意見】

１年半ほど前に会社勤務を終了し、久屋原に年間の1/3ほど滞在するようになり

ました。弊宅の前の市道が未舗装で交通量が多いため、雨、雪の季節には一面水た

まりの穴だらけとなり、乾季にはもうもうと砂塵の舞い上がる、市道とは思えない

状態です。未舗装部分は200m ほどですが、なんとかならないものでしょうか。こ

の状態はこの15年変わりませんが滞在日数が増えるようになってたいへん気になっ

ています。昔は農道でしかなかった道とは思いますが現在は大きく変化しています。

現状を確認の上考慮いただければ幸いです。きめ細かく市街整備を見直すことも大

切かと感じます。

なお、写真を窓口あて別途添付しお送りします。

男性：70代、市内在住

【回答】

市道２３９５号線道路舗装工事の実施につきましては、区からも要望書が提出さ

れております。緊急性や重要性などの観点を踏まえながら、財政状況と各事業の優

先順位を考慮の上、次年度以降に検討してまいりたいと考えております。

担当：都市建設部建設課管理係


